
O IBGE - Instituto Brasi-
leiro de Geografi a e Estatística 
– iniciou nesta semana, a coleta 
de informações da Pesquisa 
Urbanística do Entorno dos 
Domicílios. Os dados serão 
usados no Censo Demográfi -
co 2022.  Em Goioerê, cinco 
agentes supervisores estão 
nas ruas para coletar dados 
sobre as condições das vias, 
calçadas, bueiros, iluminação, 
sinalização, acessibilidade, 
arborização e rede de esgoto, 
entre outros.

quinta-feira, dia 30, o 
prazo para negociar os 
débitos com até 100% 
de descontos nos juros 
e multas.

ção que vai marcar a 
celebração do padroeiro 
da capela local, São João 
Batista.

Um dos deputados fe-
derais que mais tem ajuda-
do a região, especialmente 
no período em que esteve 
à frente da Secretaria de 
Infraestrutura e Logística 
do Governo do Paraná, 
Sandro Alex visita a re-
gião Comcam. Ele chegou 
ontem na região e foi di-
reto para o município de 
Farol, onde participou da 
abertura da exposição e 
se reuniu com o prefeito 
Oclécio e vereadores.

Neves, que substitui Beto Preto 
na Pasta da Saúde, pretende 
conhecer a estrutura da Santa 
Casa e conversar sobre con-
vênios que o estado mantém 
com o hospital, especialmente 
sobre a UTI.
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IBGE inicia pesquisa de campo: 
foco é no entorno dos domicílios

O prefeito de Janiópo-
lis, Ismael Dezanoski, par-
ticipou nesta quarta-feira 
(22/6), em Curitiba, de um 
evento da Secretaria do 
Desenvolvimento Urbano 
(Sedu). Na oportunidade, 
o governador Ratinho Ju-
nior autorizou o repasse de 
R$ 664,5 milhões para 353 
cidades. Janiópolis está 
sendo contemplado com 
mais de R$ 3 milhões em 
obras que já estão sendo 
licitadas.

Em Curitiba, prefeito Ismael confi rma
mais de R$ 3 milhões para Janiópolis

O secretário de Estado da 
Saúde, César Neves, visita 
Goioerê nesta sexta-feira, dia 
24, onde se reunirá com lide-
ranças políticas da cidade e 
também com a direção e corpo 
técnico do Hospital Santa Casa. 

Secretário de Saúde do Paraná 
visita Goioerê nesta sexta-feira

A Prefeitura de Goio-
erê está alertando aos 
contribuintes que têm 
dívidas em atraso, que 
termina na próxima 

Últimos dias para negociar dívidas com 
até 100% de descontos em juros e multas

PREFEITURA

A Sociedade Rural de 
Goioerê acelerou o ritmo 
da organização dos traba-
lhos de abertura da Expo-

Expectativa para a abertura da 
Expo-Goio com Regis Danese

-Goio deste ano, festa 
agendada para acontecer 
entre os dias 4 e 8 do mês 
de agosto. PAGINA 04

Sandro Alex 
visita Goioerê e 
Moreira Sales 

nesta sexta-feira 

Moradores da Vila 
Candeias de Goioerê 
agendaram para este fi nal 
de semana, a programa-

Vila Candeias celebra “São João” com 
missa e quermesse neste fi nal de semana
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Últimos dias para negociar dívidas com 
até 100% de descontos em juros e multas

PREFEITURA

A Prefeitura de Goioerê 
está alertando aos contri-
buintes que têm dívidas em 
atraso, que termina na próxima 
quinta-feira, dia 30, o prazo 
para negociar os débitos com 
até 100% de descontos nos 
juros e multas.

O desconto para quem 
deve IPTU, ISS e outras taxas 
municipais, está sendo ofe-
recido através do Programa 
PRO 100, que visa benefi ciar 
quem deseja quitar os débitos 
vencidos nos anos de 2018, 
2019, 2020 e 2021.

É importante lembrar que 
a Lei de Responsabilidade 
Fiscal obriga os gestores a 
encaminhar para cobranças 
judiciais os impostos e taxas 
municipais que não são re-
colhidas pelos contribuintes 
durante o exercício de lança-
mento do débito.

De acordo com a Secre-
taria de Fazenda, muitos 

contribuintes têm procurado a 
Prefeitura para fazer a quitação 
dos débitos. “Diariamente a 

A secretária de Fazenda de Goioerê, Rosely Otani
gente recebe contribuintes 
em busca desse benefício. É 
importante que aqueles que 

ainda não vieram, venham e 
negociem  suas dívidas”, diz a 
secretária Rosely Otani.

Sandro Alex visita Goioerê e 
Moreira Sales nesta sexta-feira 

Um dos deputados fede-
rais que mais tem ajudado 
a região, especialmente 
no período em que esteve 
à frente da Secretaria de 
Infraestrutura e Logística 
do Governo do Paraná, 
Sandro Alex visita a região 
Comcam.

Ele chegou ontem na 
região e foi direto para o 
município de Farol, onde 
participou da abertura da 
exposição e se reuniu com 
o prefeito Oclécio e vere-
adores.

Nesta sexta-feira ele 
estará em Goioerê, onde 
tem compromisso com o 
prefeito Betinho Lima, ve-
readores e outras lideranças 
no gabinete municipal. A 
chegada de Sandro Alex a 
Goioerê está marcada para 
às 8:30 horas.

Em seguida ele vai 
para o município de Boa 
Esperança, onde tem com-
promisso agendado com o 
prefeito Joel Buscariol e 

O deputado Sandro Alex estará em Goioerê nesta sexta-feira

outras lideranças da cidade.
O deputado encerra a 

série de visitas à região 
em Moreira Sales, onde 
participa de evento com 
a comunidade às 12 ho-
ras, envolvendo entrega 
de obras e veículo para a 
educação.

É o agro
“E se o agro move a economia do Brasil, é com tranquilidade 

que podemos afi rmar que o Paraná é uma de suas principais 
engrenagens, sendo a produção rural e a agropecuária respon-
sáveis por mais de 30% do PIB do estado, conforme estudos do 
Ipardes. Além disso, cinco cidades estão entre as mais ricas do 
agronegócio brasileiro: Guarapuava (maior produtora nacional 
de cevada), Cascavel (líder estadual na soja), Tibagi (capital 
nacional do trigo), Toledo (destaque na produção pecuária e 
de pescados) e Castrolanda (referência nacional na produção 
de leite)” – da deputada Aline Sleutjes (Pros), ex-presidente 
da Comissão de Agricultura, Pecuária, Abastecimento e De-
senvolvimento Rural.

Guto forte
A pré-candidatura ao Senado do deputado estadual Guto 

Silva (Progressistas) vem ganhando corpo e se cacifando como 
uma das mais fortes. Só na quarta-feira passaram 35 prefeitos no 
gabinete do do deputado e reafi rmaram o apoio à pré-candidatura 
dele ao Senado. É bom lembrar que a pré-candidatura de Guto 
já tem os apoios dos prefeitos Rafael Greca (Curitiba), Marcelo 
Belinati (Londrina) e Ulisses Maia (Maringá). Nada mais nada 
menos que os três maiores colégios eleitorais do Paraná.  

Obras na orla
O governador Ratinho Júnior (PSD) dá início neste sábado, 

25, às obras de engorda na orla de Matinhos, no litoral do Paraná. 
A revitalização será em duas etapas, num valor total de R$ 500 
milhões. A primeira, de R$ 314,9 milhões, prevê a engorda da 
faixa de areia, canais de macrodrenagem e microdrenagem, e 
revitalização urbanística da orla com o plantio de árvores nativas.

Xadrez
Estão fervendo as conversas políticas para as eleições de ou-

tubro. Na última delas se especula uma chapa com a candidatura 
à reeleição de Ratinho Junior (PSD), Alvaro Dias (Podemos) para 
senador, e o ex-juiz Sérgio Moro (União Brasil) para deputado 
federal. Nesse caso, conta-se com a desistência do ex-procurador 
Deltan Dallagnol (Podemos), pré-candidato a deputado federal. 
A vereadora Flávia Francischini (União Brasil) poderia compor 
a chapa de Ratinho Júnior como vice-governadora.

Eleição ao TCE
O próximo conselheiro do Tribunal de Contas do Estado, que 

deve ser escolhido no segundo semestre, já tem dois candidatos: 
o deputado Artagão Júnior (PSD) e o chefe da Casa Civil, João 
Carlos Ortega.  O conselheiro Artagão de Mattos Leão deve se 
aposentar compulsoriamente ao completar 75 anos.

Evento estadual
A fi liação do prefeito de Curitiba, Rafael Greca, ao PSD 

deve ter um caráter estadual. Prefeitos, vereadores e deputa-
dos de vários partidos já confi rmaram presença neste sábado, 
25, na Sociedade Thalia. O governador Ratinho Júnior (PSD) 
estará presente.

Já foi resolvido
“Essa questão já foi resolvida. Só para os professores em 

início de carreira foi dado 41% de readequação, para os policiais 
a mesma coisa, em especial os praças, onde havia uma diferença 
de 60% em relação ao salário dos ofi ciais, e hoje ela está em 
45%. Também garantimos o vale-alimentação aos policiais, um 
pedido antigo. O que há hoje é um interesse sindical, que na 
verdade é uma briga política”, do governador Ratinho Júnior 
(PSD) no portal Nosso Dia.

http://www.adipr.com.br
mailto:gazetagoioere@gmail.com
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SAIBA MAIS 
Acesse o site faculdadesdain-
dustria.org.br/graduacao ou 
aponte a câmera do seu celular 
aqui>  

Em Curitiba, prefeito Ismael confi rma 
mais de R$ 3 milhões para Janiópolis

O prefeito de Janiópo-
lis, Ismael Dezanoski, par-
ticipou nesta quarta-feira 
(22/6), em Curitiba, de um 
evento da Secretaria do 
Desenvolvimento Urbano 
(Sedu). Na oportunidade, o 
governador Ratinho Junior 
autorizou o repasse de R$ 
664,5 milhões para 353 
cidades. Janiópolis está 
sendo contemplado com 
mais de R$ 3 milhões em 
obras que já estão sendo 
licitadas.

De acordo com o pre-
feito, durante o evento 
foram confirmadas as 
autorizações para licita-
ções de várias obras que 
somam R$ 3.457.255,94 
(três milhões, quatrocen-
tos e cinquenta e sete mil, 
duzentos e cinquenta e 
cinco reais, com noventa 
e quatro centavos). São 
recursos viabilizados pelos 

deputados estaduais Már-
cio Nunes, Alexandre Curi 
e Maria Victória via Sedu. 

A maior parte dos re-
cursos (R$ 3.125.477, 73) 
é para obras de pavimenta-
ção e recape de vias urba-
nas. Também se encaixam 
os recursos para a reforma 
da quadra de Esportes da 
Escola Alfeu Teodoro na 
ordem de R$ 164.165,82 
e Projeto Meu Campinho 
com investimento de R$ 
167.612,39.

Durante o evento, Isma-
el aproveitou para manter 
contatos com os deputados 
Márcio Nunes, Alexandre 
Curi e Maria Victória, a 
fi m de agradecer pela via-
bilização dos recursos. Ele 
aproveitou para entregar 
novos pedidos aos depu-
tados que sempre têm se 
colocado a disposição do 
Município.O prefeito Ismael ladeado pelos deputados Marcio Nunes e Alexandre Curi

Ganhadores receberam prêmios da 
promoção do Dia dos Namorados

Considerada um su-
cesso, a promoção da 
ACIG – Associação Co-
mercial e Empresarial 
de Goioerê – valendo 
pelo Dia dos Namo-
rados, premiou nesta 
quarta-feira, os con-
sumidores sorteados. 
Os prêmios são duas 

A premiação foi entregue nesta quarta-feira: promoção segue valendo

hospedagens no Termas 
de Jurema com direito a 
acompanhante.

De acordo com sor-
teio realizado na se-
mana passada, as  ga-
nhadoras foram Ana 
Maria Gonçalves Brito, 
que fez suas compras 
na Cirúrgica Acácia e 

Letícia Ferreira, que 
recebeu seu cupom no 
Paraná Supermercados.

Lenilson Munhoz, 
presidente da ACIG, 
cita que as mais de 
100 empresas que par-
ticipam da promoção 
já estão distribuindo 
cupons para o sorteio 
de quatro vale-compras 
no valor de R$ 500,00 
para o Dia dos Pais.

Ele lembra que os 
cupons já distribuídos 
são cumulativos para 
o sorteio de um veí-
culo Fiat Moby zero-
-quilômetro, que será 
realizado no dia 21 
agosto.Sorteio foi realizado na semana passada 

Setor industrial deve demandar 56,2 mil 
profi ssionais com formação superior até 2025

Faculdades da Indústria estão com as inscrições
 abertas de 23 cursos de especialização e MBA

O Observatório Nacio-
nal da Indústria publicou 
no fi nal de maio o Mapa 
do Trabalho Industrial 
2022-2025. Entre as des-
cobertas, o material apon-
ta que nos próximos três 
anos o mercado industrial 
paranaense precisará de 
56,2 mil trabalhadores 
com formação superior, 
com foco principalmente 
em áreas gerenciais, ana-
listas de tecnologia da in-
formação e engenheiros. 
Isso signifi ca dizer que 
nos próximos 42 meses, 
o setor estima abrir cerca 
de 1.300 novas oportuni-
dades a cada mês.

Ciente deste movi-
mento e atento ao seu 
compromisso de servir 
e fortalecer a indústria 
para melhorar a vida das 
pessoas, o Sistema Fiep, 

instituição que representa 
não apenas os mais de 
50 mil estabelecimentos 
industriais instalados no 
estado, mas também outras 
quase 18 mil empresas que 
prestam serviços direta-
mente atrelados à atividade 
industrial, totalizando 68 
mil organizações sob a sua 
representação institucional, 
está com inscrições abertas 
para o programa de pós-
-graduação das Faculdades 
da Indústria. Ao todo, a 
instituição oferece 23 cur-
sos entre especializações e 
MBAs, também indicados 
para pessoas que já ocupam 
cargos de liderança ou que 
desejam conquistar essa 
oportunidade.

Entre os destaques 
estão os MBAs de Lide-
rança para Transformação 
Digital e Indústria 4.0 e 
Mobilidade Sustentável, 
realizados no Campus da 
Indústria, em Curitiba; a 
pós-graduação em Inteli-
gência Artifi cial e Machi-
ne Learning, no formato 
semipresencial por meio 
da unidade das Faculdades 
da Indústria em Londrina; 
além das demais especia-
lizações nas áreas de En-
genharia, Direito, Gestão 
e Moda, nas unidades CIC 
e Campus da Indústria, 
em Curitiba; Londrina, na 
região norte do Estado; e 
São José dos Pinhais, na 
Região Metropolitana da 
capital paranaense.

A procura começa a se mostrar aquecida principalmente 
em áreas de tecnologia, engenharias e gestão
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Expectativa para a abertura da 
Expo-Goio com Regis Danese

A Sociedade Rural de 
Goioerê acelerou o ritmo da 
organização dos trabalhos de 
abertura da Expo-Goio deste 
ano, festa agendada para acon-
tecer entre os dias 4 e 8 do mês 
de agosto.

O show de abertura será 
com um dos maiores nomes da 
musica religiosa, Regis Dane-
se, que tem canções consagras 
e sucesso nacional, inclusive 
executas pelas igrejas católicas 
e evangélicas. 

Considerado um dos maio-
res cantores da música gospel 
brasileira - já vendeu mais de 
2 milhões de cópias em um 
único álbum intitulado Com-
promisso - Danese é esperado 
com expectativa pelos fãs em 
Goioerê.

A letra do maior sucesso 
do cantor e que se tornou uma 
espécie de hino nacional, é 
“Como Zaqueu”, que todas às 
vezes que é executada, mexe 
com aquelas pessoas que 
amam a família como projeto 
de Deus.

RODEIO: - Além da grade 
shows já defi nidas e contando 
com a participação de grandes 
artistas, a Expo-Goio contará 

O cantor Regis Danese fará o show de abertura da Expo-Goio
ainda com o tradicional Ro-
deio, que será animado pelos 
narradores Claudiney Mathias 
e Luizinho Mirante. A voz co-
mercial será de Carlos Militão 
e os comentários fi carão por 
conta de Thiago Arantes. As 

companhias serão  Big Boi e 
João Inácio.

PROVAS FUNCIONAIS: 
- A Expo-Goio contará ainda 
com provas funcionais, como 
o Circuito Nacional Três tam-

bores e Laço em Dupla. “Sem 
dúvida teremos uma grande 
festa, com shows artísticos 
e muitas atrações”, destaca 
Fernando Nunes, presidente da 
Sociedade Rural de Goioerê, 
entidade organizadora da festa.

O secretário César Neves estará em Goioerê hoje

Secretário de Saúde do Paraná 
visita Goioerê nesta sexta-feira

O secretário de Estado 
da Saúde, César Neves, 
visita Goioerê nesta sexta-
-feira, dia 24, onde se 
reunirá com lideranças 
políticas da cidade e 
também com a direção e 
corpo técnico do Hospital 
Santa Casa.

Neves, que substitui 
Beto Preto na Pasta da 
Saúde, pretende conhecer 
a estrutura da Santa Casa 
e conversar sobre convê-
nios que o estado mantém 
com o hospital, especial-
mente sobre a UTI.

O secretário vem a 
Goioerê a convite do 
prefeito Betinho Lima, 
que através de sua admi-
nistração, tem dado uma 
atenção especial para a 
Santa Casa. A ampliação 
do hospital, com a cons-
trução de novos leitos, é 
um sonho acalentado por 
Betinho.

O secretário será re-
cebido no gabinete mu-
nicipal às 8 horas. Quem 
também estará presente é 
o deputado federal Sandro 
Alex.

Agrinho lança concursos de programação 
para estudantes da rede estadual de ensino

O Programa Agrinho 
2022 acaba de lançar um con-
curso de programação para 
incentivar e valorizar o ensino 
de tecnologia e inovação, 
presente na matriz curricular 
dos estudantes da rede esta-
dual de ensino. Trata-se dos 
concursos Redação Paraná 
Nota 10 e de robótica.

Ao todo, o concurso pre-
miará 128 projetos, sendo 
quatro de cada Núcleo Re-
gional de Educação (NRE) 
e como prêmio, estudantes 
e professores vencedores, 
vão receber um smartphone 
e um certifi cado cada um 
(se o mesmo professor for 
premiado em mais de um 
projeto, ele receberá somen-
te um aparelho).

Podem participar do 
concurso alunos do ensino 
fundamental II (6º ao 9º 
anos) das escolas em tempo 
integral ou com ampliação 
de jornada (EduTech) e do 
1º ano do ensino médio 
regularmente matriculados 
nos colégios estaduais. São, 
ao todo, cerca de 150 mil 
estudantes aptos. O tema 
dos projetos é livre, mas 
espera-se um cunho de 

contribuição social.
O concurso será dividido 

em duas categorias, uma 
para cada etapa de ensino 
(fundamental e médio), res-
peitando as habilidades que 
estão sendo desenvolvidas 
ao longo dos estudos na área.

A categoria 1 é dire-
cionada aos estudantes do 
6º ao 9º anos, sendo que 
o projeto deverá ser de-
senvolvido em linguagem 
de programação Scratch. 
Atualmente, os alunos da 
educação em tempo integral 
desses anos têm duas aulas 
semanais de Programação e 
Tecnologia Computacional. 
Além disso, qualquer aluno 
desses anos também pode 
participar da ampliação de 
jornada com o programa 
Edutech (na modalidade 
Games e Programação).

ETAPAS – O concurso 
acontece em três etapas: 
escolar, regional e estadual. 
A primeira já começou e 
vai até o dia 29 de julho. 
Nela, os estudantes devem 
apresentar os projetos para 
sua escola, que será res-
ponsável por avaliá-los e 

escolher um projeto fi nalista 
por categoria. Os colégios 
terão até 12 de agosto para 
encaminhar os resultados 
aos NRE por por meio de 
um formulário utilizando o 
e-mail @escola.

Já a segunda etapa con-
siste em uma avaliação a 
nível regional, na qual cada 
NRE irá selecionar até o dia 
19 de agosto dois projetos 
da categoria 1 e seis proje-
tos da categoria 2. O envio 
dos selecionados deverá ser 
feito também utilizando o 
e-mail @escola.

Paraná avança para ga-
rantir melhor atendimento 
escolar do Brasil

A etapa fi nal do concurso 
irá avaliar em nível estadual, 
por meio de uma comissão 
formada pelo programa 
Agrinho, um projeto da 
categoria 1 e três projetos 
da categoria 2 por NRE, 
totalizando os 128 projetos 
vencedores. A divulgação 
dos resultados será em 13 
de outubro e a cerimônia 
de premiação está prevista 
para o mês de novembro, 
em Curitiba.

mailto:@escola.
mailto:@escola.
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IBGE inicia pesquisa de campo: 
foco é no entorno dos domicílios

O IBGE - Instituto Brasi-
leiro de Geografi a e Estatística 
– iniciou nesta semana, a coleta 
de informações da Pesquisa 
Urbanística do Entorno dos 
Domicílios. Os dados serão 
usados no Censo Demográfi co 
2022. 

Em Goioerê, cinco agen-
tes supervisores estão nas 
ruas para coletar dados sobre 
as condições das vias, cal-
çadas, bueiros, iluminação, 
sinalização, acessibilidade, 
arborização e rede de esgoto, 
entre outros.

Débora Regina, que é uma 
das supervisoras do IBGE em 
Goioerê, cita que a cidade 
foi dividida em 28 setores, 
incluindo a zona rural, que 
serão visitados por 28 agentes 
censitários, cujo trabalho será 
iniciado a partir do dia 1º do 
mês de agosto.

Neste primeiro momento, 
as informações coletadas inte-
gram o trabalho de preparação 
para a coleta de campo do 
Censo propriamente dito, mas 
também servem de subsídio 
para uma série de políticas 
públicas nas três esferas de 
governo, envolvendo sane-
amento básico, mobilidade 
urbana, inclusão social, segu-
rança pública e meio ambiente, 

para médias, de médias para 
grandes.

Os dados coletados pelo 
Censo interferem também, no 
FPM - Fundo de Participação 
dos Municípios - já que o 
coefi ciente é calculado com 
base na população. Por isso, 
a CNM reforça que para ter 
bons dados, o levantamento 
deve contar com a ajuda dos 
gestores locais que devem 
incentivar os moradores da 
sua cidade a receberem o 
recenseador.

O que é o Censo?: - Reali-
zado a cada dez anos, o Censo 
visita todos os lares brasileiros 
e as informações recolhidas 
pelos agentes servem de base, 
por exemplo, para implantação 
de políticas de saúde, como a 
necessidade de alocação de 
profi ssionais e equipamentos 
para atendimento pelo Sistema 
Único de Saúde e planejamen-
to de políticas educacionais. 

Os dados são usados ainda 
como base para pesquisas 
amostrais, como a Pesquisa 
Nacional por Amostra de 
Domicílios Contínua, do 
próprio IBGE, que levanta 
informações sobre o mercado 
de trabalho, como a taxa de de-
semprego, e até para pesquisas 
eleitorais.

entre outros temas.
A CNM - Confederação Na-

cional de Municípios - reforça 
que o Censo é a única fonte 

de informação para dar todo o 
diagnóstico ao gestor munici-
pal e ressalta a importância para 
os municípios, especialmente 

porque os gestores precisam 
conhecer o presente para or-
ganizar o futuro. 

Outro detalhe, é que os 

gestores precisam entender se 
os municípios passaram por 
mudanças e quais foram, se 
as cidades saíram de pequenas 

Débora Regina do IBGE de Goioerê: levantamento de dados para o Censo já começou

Vila Candeias celebra “São João” com 
missa e quermesse neste fi nal de semana

Moradores da Vila Can-
deias de Goioerê agendaram 
para este fi nal de semana, a 
programação que vai marcar 
a celebração do padroeiro 
da capela local, São João 
Batista.

De acordo com a direção 
da Associação de Moradores, 
a celebração será aberta com 
a realização de uma missa, 
agendada para este sábado, 
às 19:30 horas. Em seguida, 
será aberta a quermesse, com 
a venda de comidas típicas.

No domingo o evento 
começa mais cedo, às 16 
horas, quando será realizado 
um movimentado show de 
prêmios para a comunidade. 
A expectativa é de que a 
festa reúna gente não só do 
bairro, mas também de outras 
comunidades da cidade. Evento será aberto neste sábado e seguirá no domingo

Pessoas com idade 
de 40 anos ou mais, 
moradoras de Goioe-
rê, podem receber a 4ª 
dose da vacina contra 
a Covid-19. A informa-
ção vem da Secretaria 

Covid-19: vacina segue disponível para 
pessoas a partir dos 40 anos em Goioerê

Municipal de Saúde, 
que segue com a imu-
nização.

De acordo com as 
informações, para o pú-
blico em geral a vacina 
é oferecida em todas 

as unidades de saúde, 
com exceção da UBS 
do bairro Santa Casa.

Além da 4ª dose, a 
saúde também está sen-
do oferecida a 1ª, 2ª e 
3ª dose da vacina para 
as pessoas com idade 
de 12 anos ou mais. O 
imunizante está dispo-

nível em todas as UBS.
Já as 1ª e 2ª doses 

para as crianças com 
idade entre 5 e 11 anos, 
estão sendo oferecidas 
exclusivamente na UBS 
do bairro Santa Casa. 
Em todos os casos, a 
vacinação vai até esta 
sexta-feira, dia 24.
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Colégios estaduais de Goioerê e 
região recebem 272 kits Educatron

O Governo do Estado, 
através do Núcleo Regio-
nal de Educação, fez nesta 
quinta-feira, a entrega 
de 272 kits Educatron, 
que serão repassados aos 
32 colégios estaduais 
abrangidos pelo Núcleo 
Regional de Educação de 
Goioerê.

Os equipamentos fo-
ram entregues, em ato 
simbólico, na sede do 
NRE em Goioerê, duran-
te solenidade que contou 
com a presença da chefe 
do órgão Tania  Fa ria 
Henrique, dos prefeitos 
Betinho Lima (Goioereê); 
Ismael Desanoski (Jani-
ópolis); Joel Buscariol 
(Boa Esperança), verea-
dores, professores, dire-
tores e outras lideranças.

Durante sua fala, o 
prefeito Betinho Lima 

destacou o trabalho de-
senvolvido na área da 
educação pelo governa-
dor Ratinho Júnior, que 
segundo ele, tem feito 
a diferença na vida dos 
estudantes. “Sem dúvida, 
o Paraná tem avançado e 
muito nesse setor e isso 
tem feito a diferença”, 
comentou.

A chefe do NRE, pro-
fessora Tania, afirmou que 
o governo estadual traba-
lha com a missão de trans-
formar a vida das pessoas 
em diversas áreas, entre as 
quais a educação. “Esse 
programa, Educatron, faz 
parte do investimento em 
tecnologia e inovação, 
contando com o apoio dos 
professores e diretores. É 
um programa modelo para 
o Brasil, com investimen-
tos importantes que vão 

fazer toda a diferença para 
os alunos”, destacou ela.

Ainda de acordo com 
o chefe do Núcleo de 
Educação, os kits serão 
repassados com base na 
quantidade de salas de 
aula existentes nas esco-
las, de forma que cada 

Os kits foram entregues para todos os colégios de Goioerê

Janiópolis também teve colégios contemplados com os kits Professores, diretores e outras lideranças participaram do evento de entrega dos kits

sala tenha um Educatron. 
“Os kits são compostos 
por smart TV, computa-
dor, webcam, microfones, 
teclado com mouse pad e 

pedestal regulável”, ex-
plica ela.

Tânia também citou 
que o equipamento pode 
ser usado, por exemplo, 

para  apresentação de 
conteúdo multimídia em 
sala de aula e para video-
chamadas com outros pro-
fessores ou palestrantes.
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